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«Их бин Бонд, Джеймс Бонд. Грююци!»
| Gruetzi James....

Auteur: Всеволод Бернштейн, Люцерн , 07.11.2008.

Швейцарские истоки бондианы.
|
Les traces de la Suisse sont très nombreuses dans les films de James Bond... un petit
inventaire
Gruetzi James....

Агент 007 на протяжении своей экранной жизни, длящейся без малого полвека,
служил воплощением всего британского – юмора, стиля, манер. Стоило только
принять эстафету кинобондианы швейцарскому режиссеру Марку Фостеру, как
начали выясняться интересные подробности. В новом фильме «Quantum of Solace» у
Джеймса Бонда обнаружилась мама швейцарка. И это вовсе не «режиссерская
находка», так было задумано самим Яном Флемингом, автором книг о Бонде.
Флеминг в юношеские годы неоднократно бывал в Швейцарии, и даже, готовясь к
мидовской карьере, какое-то время совершенствовал свой французский в Женевском
университете. В Женеве у него возник бурный роман с Моник Паншо де Боттенс.
Наверное, это плохо отразилось на его университетских штудиях, потому что на
работу в МИД Флеминга не взяли. Пришлось ему переквалифицироваться в
журналисты, и кто знает, стань Флеминг дипломатом, нашлось бы у него свободное
время и вдохновение, чтобы написать десяток книг о самом знаменитом шпионе всех
времен и народов.
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Швейцария и швейцарцы фигурируют в пяти частях бондианы. У зрителей должно
было сложиться впечатление, что в этой стране всегда зима, очень красиво,
население состоит поголовно из лыжников, но на образцово ухоженных склонах
частенько постреливают. В самом первом фильме «Dr. No» швейцарка Урсула Андерс
появляется из морских волн, как Афродита, и, что интересно, без лыж, а наоборот, в
бикини. Многие считают Урсулу Андерс лучшей девушкой Бонда за всю историю.
В «Quantum of Solace» главный злодей по имени Элвис тоже швейцарец. В фильме
есть сцена, когда он разговаривает со своей мамой по телефону на цюрихском
диалекте. По поводу швейцарских мам у режиссера Форстера явно пунктик. Кстати, у
него самого мама-немка. Форстер будет снимать и следующую серию бондианы,
наверняка, в ней тоже будет много чего о Швейцарии. Ну а для нас «Quantum of
Solace» интересен еще тем, что одну из двух девушек Бонда (это уже такое амплуа)
играет украинка Ольга Куриленко. Ольга родилась в Бердянске, потом переехала в
Москву и там, в метро, ее увидел рекрутер из модельного агентства. Через короткое
время Ольга уже жила и работала в Париже. Все-таки, что вы ни говорите, а
московское метро – лучшее в мире.

И последняя деталь. Во вторник, 4 ноября, за два дня до выхода в большой
швейцарский прокат, в Люцерне состоялась VIP-премьера нового Бонда. Исполнитель
главной роли Дэниэл Крейг в Люцерн приехал, но на публике так и не появился. Слег
с гриппом. Если уж сам Джеймс Бонд не устоял, то что говорить о нас, рядовых
зрителях. Надо прививаться.       

Женева
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